

福祉・保育系事業所の見学会に参加しました

2018.03.20

丹波市の社会福祉協議連絡会が主催する事業所見学会に本校生徒7名が参加しました。これは高校生に市内の介護事業所および保育事業所のお仕事について興味を持ってもらうことを目的に計画された見学会です。今回は、認定こども園ふたばと特別養護老人ホーム松寿園の2つの事業所を見学させていただきました。仕事内容の説明や施設の見学をはじめ、仕事をする上で必要となる資格や心構えなど、とても貴重なお話を聞くことができました。今回の見学会を企画された関係者の皆様、ありがとうございました。



(生徒の感想)

認定こども園ふたばでは、子どもたちは笑顔で生き生きとした表情で遊んでいたのので、私も楽しい気持ちになりました。松寿園は、利用者様が家庭と同じ雰囲気過ごせるように工夫されているのがすごいと思いました。介護の仕事は大変だと思うのですが、職員の方がやさしく丁寧に接しておられたのが、印象的でした。(1年女子)

はじめて知ることがいっぱいありとても新鮮だった。認定こども園では、子どもたち一人一人としっかり向き合っていることがよくわかった。松寿園を見学して老人ホームの印象が変わった。あまり縁がなく、明るい感じではないと思っていたが、見学してみると、とても和気あいあいとしていた。年間行事も楽しいそうで、入口のところにおひな様があった。どちらも人とかかわる仕事で、命を預かっている。その重みが仕事のやりがいに通じるのだろうかと思った。そしてどちらもこの時代において、特に大切な職業だが、スタッフも、施設も少ない。そうした苦勞がある中で仕事を続けるということはとても大切なことだと思った。(2年男子)